# Calero: Contras necesitan \$100 millones para luchar

Washington, Julio 28 (UPI). Adolfo Calero, miembro del directorio de la Resistencia Nicaragüense, dijo hov que los rebeldes necesitan 100 millones de dólares para luchar contra el gobierno del presidente Daniel Ortega, a quien calificó como "un criminal un matón, pero sobre todo un comunista inteligente".

"Necesitaríamos 100 millones de dólares para mantener nuestra lucha vigente, a a no ser que la

## La Prensa de Nicaragua seguirá buscando la paz

Managua, julio 28 (UPI). El diario La Prensa aseguró que seguirá en la búsqueda de la paz y la felicidad de los nicaragüenses, al reanudar la circulación de su rotativo luego de 15 días de suspensión impuesta por el go-

Desde su columna edi-

torial el diario agregó ayer que "seguirá haciendo crítica de la culata, el apaleo y el plomo que es el único ofrecimiento de los que cuentan con la fuerza pero no con la razón".

"Hoy que se nos ha le-vantado la prohibición imperial v se nos permi--Pasa a la página 64-

## Ex diplomático hondureño culpable de narcotráfico

Miami, Julio 28 (AP). El ex Embajador de Honduras en Panamá sorpresivamente se declaró hoy culpable de una acusación de tráfico de cocaína que conl eva una sentencia mínimaobligatoria de 10 años, y podría significarle incluso la prisión perpetua. Rigoberto Regalado

Lara, de 49 años, fue arrestado el 15 de marzo en el Aeropuerto Internacional de Miami al descubrirse que llevaba 12 kilogramos de cocaína ocu tos en bolsas de café en su equipaje. Las autoridades hondureñas le retiraron inmediatamente sus privilegios de -Pasa a la página 55-

## UNESCO espera que EU e Inglaterra se incorporen

Caracas, Julio 28 (UPI). El director general de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura, UNESCO, Federico Mayor Zaragoza, abogó por la pronta reincorporación de Estados Unidos y Gran Bretaña a seno del organismo.

zará hoy una nutrida agenda de entrevistas con funcionarios gubernamentales, educadores y científicos venezolanos, a quienes explicaron los lineamientos de los programas de la UNESCO.

"Estoy seguro de que -Pasa a la página 45-

Mayor Zaragoza finali-



MAS FUEGO. Wyoming, E.U., Julio (AP-Cablefoto). Con un lanza-llamas un bombero lanza fuego contra arbus-tos para originar un "contra-fuego" y

evitar que un fuego forestal siga avanzando. El intenso calor y fuertes vientos originaron hoy numerosos incendios forestales en el área del Parque Central Yelloswstone

separadas.

En una entrevista con

Pasa a la página 67—

otra solución funcione", dijo Calero en conferencia de prensa. "La otra solución sería por supuesto la paz y la democracia. La paz es muy importante, pero democracia es lo principal"

Calero, hablando en el Club Nacional de Prensa como parte de una campaña de publicidad en Esta-dos Unidos después que la Resistencia Nicaragüense eligió un nuevo directorio, advirtió que "la amenaza

URGE AYUDA. Wa-

shington, julio 28 (AP-Cablefoto). El líder Con-

tra, Adolfo Calero, urgió

hoy al gobierno de E.U. a

reanudar su ayuda para

los rebeldes nicaragüen-

**Margaret Thatcher** 

se burla de la idea

-Pasa a la página 64-

#### Venezuela devolverá armas rusas a Perú

Caracas, Julio 28 (AP). El ministro venezolano de Relaciones Interiores, José Angel Ciliberto, anunció hoy que "de-finitivamente" serán devueltas al gobierno peruano las armas soviéticas decomisadas al buque mercante Kuznica, de bandera polaca.

"Voy a ponerme en contacto con la embajada de Perú a fin de acordar la manera más expedita de entregar las armas al gobierno peruano", dijo el Ministro en una escueta declaración a la prensa formulada al salir del Palacio de Mira-

"El gobierno venezolano está suficientemente convencido de que las -Pasa a la página 67-



PARTICIPA. Washington, julio 28 (AP-Cablefoto). El presidente norteamericano Ronald Reagan participa en una ceremonia de estudiantes evangelistas que hoy le hicieron una visita.

INDEPENDENCIA. Lima, julio 28 (AP-Cablefoto). El presidente peruano Alan García ingresa al salón del Congreso para pronunciar su discurso en el "Día de la Independencia". El mandatario declaró la guerra total contra el terrorismo que ha cobrado miles

### Pdte. peruano anuncia guerra contra terrorismo

Lima, Julio 28 (DPA). El presidente del Perú, Alan García Pérez, anunció hoy en Lima una virtual "guerra total" contra el terrorismo en este país, donde han muerto más de 15,000 personas a causa de la

violencia desde 1980.

Al pronuciar en el Congreso de la República su mensaje a la nación, al cumplirse el tercer año de su gobierno y 167 aniversario de la independencia nacional, el Pasa a la página 45-

### Ministro de Defensa de EU a visitar instalaciones rusas

(DPA). El ministro de Defensa norteamericano, Frank Carlucci, partirá mañana para la Unión Soviética, donde durante cuatro días visitará diversas instalaciones militares y continua-

Washington, julio 28 rá el diálogo iniciado con su homólogo soviético, Dimitri Yasov.

Carlucci, el primer ministro de Defensa estadounidense en visitar la Unión Soviética, efectuará una escala inter--Pasa a la página 70-

## Piden a Shultz suspender las visas para los cubanos

Miami, Julio 28 (UPI). El representante Dan Mica solicitó hoy al secretario de Estado, George Shultz que suspenda el otorgamiento de visas a funcionarios gubernamentales cubanos, y demandó que el

presidente de Cuba, Fidel Castro, autorice el ingreso a su país de una subcomisión de asuntos internacionales.

El demócrata de Florida, que preside la subcomisión de asuntos inter-

# Sigue en el Pérsico la guerra Irán-Irak

Nueva York/Manama, Julio 28 (DPA). Las luchas entre Irak e Irán prosiguieron hoy en el Golfo Pérsico, a pesar de que en la sede de las Naciones Unidas, en Nueva York, ambas partes se muestran dispuestas al

Las conversaciones del Secretario General de la ONU Javier Pérez de

Cuéllar con los ministros del Exterior de Bagdad y Teherán, Tarik Asis y Alí Akbar Velajati, respectivamente, proseguirán mañana. Ayer, Velajati cali-ficó de positivas las conversaciones con Pérez, y éste, a su vez, declaró que Irán se mostró dispuesto a colaborar constructivamente. Anadió que ahora

—Pasa a la pagina 70—

